

# *Juventus enfrenta al Milán por título de la Copa Italia de fútbol*

---



Roma, 21 may (RHC) El Juventus de Turín se medirá hoy al Milán en el estadio Olímpico de Roma, en la final de la Copa Italia, torneo en el que busca su oncenno título.

Juventus, campeón italiano por quinto año consecutivo, buscará mantener la racha ganadora que exhibió en la Liga, para optar por su segundo doblete seguido.

Los dos equipos llegan a la cita de este sábado en estado de forma opuesto, con los turineses en excelente forma, mientras al Milán le ha quedado esta final como última posibilidad para conseguir un puesto en la venidera Liga Europa.

El técnico del Milán, Cristian Brocchi, aseguró este viernes que para muchos de sus futbolistas la final de la Copa Italia será la "última posibilidad".

Jugarse un trofeo no es algo que pasa todos los días y estoy seguro de que los jugadores lo harán bien. Será fundamental el espíritu. El Juventus estaba en una situación complicada al principio de la temporada y luego ganaron el Scudetto, declaró Brocchi en la rueda de prensa previa al encuentro.

Milan finalizó séptimo en la Liga con 57 puntos, muy lejos de Juventus (91), de los primeros puestos, y en Copa Italia fue ganador en cinco ocasiones, la última en la temporada 2002-2003.

El técnico de la Juventus, Massimiliano Allegri, no podrá contar con el defensa Leonardo Bonucci, sancionado, y con el excentrocampista alemán del Real Madrid Sami Khedira, quien no pudo recuperar de unas molestias en el gemelo izquierdo.

Así, el Juventus saldrá al campo con Daniele Rugani, Andrea Barzagli y Giorgio Chiellini en una línea defensiva a tres y con uno entre el brasileño Hernanes y el gabonés Mario Lemina en un centro del campo liderado por el francés Paul Pogba.

La delantera estará compuesta por el croata exjugador del Atlético Madrid Mario Mandzukic y el argentino Paulo Dybala, máximo goleador del equipo con 19 tantos.

Por su parte, el Milán de Brocchi saldrá con el colombiano Carlos Bacca, como delantero centro y el japonés Keisuke Honda y Giacomo Bonaventura que completarán el tridente.

El técnico italiano fue contratado el pasado 9 de abril para sustituir al serbio Sinisa Mihajlovic, pero no logró el efecto deseado, y el plantel concluyó en la séptima posición en la recién terminada Serie A.

Un triunfo en esta final sería la única opción para cerrar positivamente una decepcionante temporada y devolver un trofeo al Milán tras cinco años, cuando el equipo entonces entrenado por Allegri triunfó en el campeonato.

Además, ganar la copa nacional garantiza la calificación a la Liga Europa y es la última posibilidad para el Milán de evitar un fracaso total.

La Copa Italia se disputó por primera vez en 1922 y la presente es la edición 69, que comenzó el 16 de agosto de 2015 y culminará en el Olímpico de Roma.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/94199-juventus-enfrenta-al-milan-por-titulo-de-la-copa-italia-de-futbol>



**Radio Habana Cuba**